

Herrera Campins aboga solución en El Salvador

Cancún, México, octubre 25 (UPI). En Cancún se pasó del escepticismo a la cordialidad y ahora se iniciarán las negociaciones para el desarrollo pero, si éstas fracasan, todo el mundo enfrentará una crisis que amenaza con la destrucción de incluso las economías de los países industrializados, dijo el presidente de Venezuela, Luis Herrera Campins.

En un encuentro con la prensa, al hacer un balance de la Conferencia Norte-Sur, dijo que hubo acuerdo para realizar las negociaciones globales gracias a una propuesta venezolana.

Además los periodistas plantearon el tema de El Salvador y el mandatario hizo un cálido elogio del presidente de ese país, José Napoleón Duarte, insistiendo en que

en El Salvador "no debe haber intervención política ni intervención militar, en una respuesta a una pregunta sobre el comunicado franco-mexicano.

Sugiere

Asimismo sugirió la posibilidad de que Estados Unidos y Canadá se incorporen a los esfuerzos hemisféricos en materia de energía.

Herrera Campins destacó que en la reunión de Cancún se pasó del escepticismo a la cordialidad "cuando nos reunimos, discutimos e intercambiamos puntos de vista" sobre agricultura y alimentación, energía, comercio y financiamiento y desarrollo.

Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OBSEQUIAN SOMBRERO. Cancún, México, octubre 25 (AP). La primera ministra británica Margaret Thatcher (izquierda), recibe un sombrero fabricado aquí, al llegar al aeropuerto de Cancún para dirigirse a la ciudad de México. A la derecha el presidente mexicano José López Portillo. Al centro, una intérprete no identificada.

Empresarios nieganse declarar en Managua

Caracas, Oct. 25 (Latin-Reuters). La cancillería venezolana llamará a Caracas a su embajador en Managua, José Rafael Zapata Luigi, para conocer detalles acerca de la situación interna en ese país.

El anuncio lo formuló el vicescanciller, Oswaldo Páez Pumar, tras manifestar que "estamos sumamente sorprendidos por la detención de varios

empresarios en ese país".

Asimismo, agregó Páez que "le manifestaremos nuestra preocupación al gobierno nicaragüense", recordando que "ya hemos señalado en algunas otras ocasiones que nos preocupa que la revolución nicaragüense se aparte de los cauces pluralistas que se trazaron al momento del derrocamiento de Somoza".

Pasa a la página 56

Alexander Haig acusa subversión de Rusia

Cancún, México, Oct. 25 (UPI). El secretario de Estado norteamericano Alexander Haig dijo que la Unión Soviética no ha hecho nada en favor del desarrollo de las naciones pobres del mundo, excepto enviarles armas y promover la subversión.

Haig acusó a los soviéticos de negarse a aceptar una invitación para asistir a la reunión de Cancún.

La ausencia de los soviéticos es "un reflejo de su insensibilidad" en torno a las obligaciones que

deberían asumir con el Tercer Mundo, dijo Haig. "Ellos no han contribuido al desarrollo internacional de manera significativa", expresó el Secretario de Estado.

En una entrevista que le hizo la cadena de televisión CBS, Haig, dijo que muchos recursos se destinan a la compra de armamentos debido a las actuales condiciones internacionales.

Agregó luego que los

Pasa a la página 28

Católicos salvadoreños deportan en Dominicana

Santo Domingo, R.D., 25 oct. (AP). El gobierno dominicano deportó del país a dos seminaristas católicos salvadoreños que según autoridades de migración realizaban actividades políticas en el país y habían perdido el apoyo de las autoridades eclesiásticas locales.

Una fuente de migración confirmó hoy la deportación de Adiel Antonio Molina y Joaquín Mauricio Ramírez, quienes se encontraban en el país desde hace aproximadamente dos años.

Viajaron hacia Panamá, vía Nicaragua, tras permanecer arrestados

tres días en la jefatura de la policía nacional dominicana, un tercer seminarista salvadoreño, Carlos Francisco Palacio, abandonó el país voluntariamente hace varias semanas.

Pasa a la página 56

Trabajo no debe dividir familia dice Juan Pablo

Ciudad del Vaticano, 25 Oct. (AP). El Papa Juan Pablo II dijo hoy que su trabajo fuera del hogar no debe separar a la gente de su vida familiar.

"El trabajo no debe dividir a la familia sino unirla, ayudarla y darle fuerza" dijo el Papa a 50.000 personas en la plaza de San Pedro. "El trabajo no debe convertir al hogar en un hotel transitorio para comer y dormir".

Además, dijo en su idioma nativo, el polaco que espero que el trabajo en nuestro país sirva a los hombres y sus familias para el bien común de toda la nación.

"El Pontífice indicó que pronto enviará una exhortación apostólica" es decir una carta a los obispos en torno al tema de la familia.

Miembros del CCE de El Salvador en misión en el Perú

Lima, Oct. 25 (AP). Tres miembros del Consejo Central de Elecciones de El Salvador se encuentran en esta capital para recoger experiencias peruanas de elecciones para utilizarlas en los comicios que se realizarán en su país en marzo de 1983.

La delegación está integrada por Ernesto Rodríguez, Luis Aparicio y Ernesto Belloso, quienes harán contacto con los funcionarios del Jurado Nacional de Elecciones del Perú.

Señalaron que en su país hay hasta el momento siete partidos políticos que están inscritos en el Consejo de Elecciones y dos de ellos son de izquierda. Las Fuerzas Armadas han sido advertidas para que los actos electorales sean respetados.

La delegación llegó procedente de Venezuela y de aquí irá a Ecuador con el mismo fin.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENFERMERA ABSUELTA. Fall River, Massachussets, octubre 25 (AP). La enfermera Ann Capute, de Plympton, Massachussets, saluda a varios de una multitud de espectadores y periodistas frente a la Corte Suprema de esta población después de ser absuelta de haber asesinado a la señora Nora Leanes, una paciente de cáncer.

Citan al embajador de Nicaragua en Venezuela

Caracas, 25 Oct. (AP). El gobierno citó al embajador de Nicaragua para que se presente mañana a la cancillería con el fin de expresarle la preocupación de Venezuela por la situación en ese país centroamericano.

"Nos preocupa que la revolución nicaragüense se aparte de los cauces

pluralistas" que se trazaron al momento de la caída del presidente Anastasio Somoza, dijo el canciller interino Oswaldo Páez Pumar.

Añadió que se reunirá con el embajador de Nicaragua, Gonzalo Ramírez Morales, por instrucciones del presidente

Pasa a la página 56

Breves Internacionales

Intentan asesinar a primado en Sydney

Sidney, octubre 25 (Latin-Reuters). Un hombre trató de asesinar hoy a puñaladas al primado católico romano de Sydney, cardenal James Freeman, mientras celebraba misa en la catedral de Santa María, informó la policía.

El comunicado policial consignó que el hombre intentó atacar al cardenal con un cuchillo que llevaba oculto en un ramo de flores, pero antes de poder cumplir su propósito fue reducido por dos sacerdotes. El dignatario religioso no resultó herido.

El atacante, un hombre de 42 años cuya identificación no fue suministrada, fue acusado posteriormente de asalto con arma blanca y será presentado el lunes ante un tribunal local.

Condenan a terroristas en Italia

Viterbo, Italia, octubre 25 (AP). Tres dirigentes de la guerrilla urbana izquierdista línea de frente fueron condenados hoy a prisión perpetua por el asesinato de dos policías durante un asalto a un banco en agosto de 1980.

Otros dos miembros de la banda fueron condenados

Pasa a la página 28



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESCUCHA CANCIÓN. Nueva York, octubre 25 (AP). La primera dama norteamericana Nancy Reagan se limpia ayer una lágrima al escuchar una canción escrita para ella por Joe Reposo (sentado), y Hal David. La

esposa del mandatario de los Estados Unidos fue invitada por los artistas para ofrecerle ese arreglo musical. Nancy agradeció a los artistas.